

**Extracto del Acta del Consejo Extraordinario
del Departamento de Filología Inglesa, Francesa y Alemana
17 de junio de 2019**

En Málaga, a 17 de junio de 2019 a las 9,45h y a las 10:00h (segunda convocatoria) en el Aula 5 de la Facultad de Filosofía y Letras se reúne en Consejo Extraordinario el Departamento de Filología inglesa, Francesa y Alemana de dicha facultad.

La Directora da la bienvenida a los presentes, indica que la Secretaria del Departamento, la profesora Inmaculada Pineda, llegará una vez comenzado el Consejo por lo que el subdirector, el profesor David Moreno levantará acta en su lugar, y disculpa las ausencias de los profesores que a continuación se detallan: Martyna Bryla, Marisa Caccia, Carmen Cortés Zaborras, Uwe Daum, Marion Edwards, Magdalena Flores Quesada, Cristina Guerrero Domenech, Manuel Hueso, Carmen Lara, Desireé López Fernández, Juan José Martín González, Rosa Muñoz Luna, Sofía Muñoz Valdivieso, Concepción Parrondo, Chantal Pérez Hernández y Salomé Yélamos, junto con la representante de alumnos Dña. Isabel de la Torre.

1. Información de la Directora del Departamento.

La Directora da la bienvenida a la profesora Ángela Martínez Natividad, adscrita al Área de Filología Francesa, que se incorpora tras su baja y permiso por matrimonio.

La Directora recuerda a los asistentes que deben repasar el listado de fechas relevantes del Departamento e informa de que, cuando transcurran las fechas de revisión de las calificaciones TFG, se tendrán que incluir los títulos en inglés y español de dichos trabajos, y calificarlos que se hayan tutorizado. Los Dres. Calle Martín y Perles Rochel indican que se debe incluir la traducción al español también en los TFG de años anteriores, para lo cual los profesores deben personarse en Secretaría y firmar unos documentos.

La Directora informa igualmente de que, a petición de la propia interesada, no se ha procedido a la prórroga de colaboradora honoraria de M^a Teresa Silva Ros.

2. Aprobación, si procede, de propuesta de nombramiento de la profesora Erica Nagacevski como PSI por necesidades docentes urgentes del Área de Filología Francesa.

La Directora informa de la renuncia de D. Jorge Carrillo, adscrito al Área de Filología Francesa, a continuar con el contrato PSI para el próximo curso debido a incompatibilidades laborales, y por necesidades docentes del Área pide la aprobación de una propuesta de nombramiento de la profa. Erica Nagacevski, que se incorporará al Departamento en septiembre.
Se aprueba por asentimiento.

3. Aprobación, si procede, de la modificación de la Comisión Asesora del Área de Filología Inglesa para baremación de plazas.

El Subdirector lee los nombres de los profesores que componen la actual Comisión Asesora y la que se propone para su aceptación, que implica el cambio del Prof. Calle Martín por el Prof. Moreno Olalla. Se aprueba por asentimiento.

4. Solicitud de una plaza de Catedrático de Universidad para el Área de Filología Inglesa por acreditación del Dr. D. Javier Calle Martín.

La Directora informa de la reciente acreditación del Prof. Calle Martín para una plaza de Catedrático de Universidad para el Área de Filología Inglesa, y le felicita calurosamente en su nombre y en el de los compañeros del Departamento, que aplauden como signo de celebración. Siguiendo la normativa y puesto que Prof. Calle Martín ha entregado la documentación pertinente en tiempo y forma, el Subdirector, en nombre del Departamento, lee la propuesta de Tribunal titular y suplente para dicha plaza, junto con los perfiles docente e investigador de la plaza. Se aprueba por asentimiento.

5. Asuntos de trámite.

La Directora informa de que no hay asuntos que tratar, salvo los propios del quehacer diario del Departamento, y aprovecha la oportunidad para desear a todos los integrantes del Departamento un feliz y muy descansado verano.

Sin más asuntos que tratar, se da por concluido el Consejo a las 10:20, de lo que doy fe como Subdirector del Departamento.

Fdo.: David Moreno Olalla